

# パワフルAOMORI! 創造塾

パワフルAOMORI! 創造塾は、地域活動に係る潜在的な人材を掘り起こし、講義・演習や企画・運営を通して、地域を担う人材を育成するとともに、育成した人材相互及び地域活動に関わる関係者等のネットワーク形成を促進することを目標とした事業です。青森県を元気にしたいと考えている県民が塾生となり学びます。8月26日（土）、27日（日）に開催された第2回講座の様子をお知らせします。

## 地域活動紹介

8月26日（土）午前は、卒塾生（これまでのパワフルAOMORI! 創造塾参加者）7名による地域活動紹介を行いました。卒塾生からは、現在行っている地域活動や活動しているときの想いについて具体的に紹介していただきました。活動紹介後は、質疑応答などを通して交流を深め、卒塾生との縦のネットワーク形成を図りました。



### 活動紹介をしていただいた卒塾生のみなさん

金澤 展嗣さん（第34期卒塾生）	下山 翔大さん（第34期卒塾生）
CANさん（第33期卒塾生）	高山 慎一さん（第32期卒塾生）
江良 圭太さん（第31期卒塾生）	高階 智晴さん（第30、33期卒塾生）
佐藤 智絵さん（第29期卒塾生）	

## 演習（実践活動に向けて）

演習は、26日（土）午後と27日（日）午前の2日間にわたり、地域活動を実践するための話し合いをしました。話し合いでは、「塾生みんなの得意なことを生かせる活動にしよう」となり、個々の得意なことを出し合いながら、企画のテーマや日時、場所、主な活動（役割分担）、費用などについて検討をしました。



## 塾生の感想

### 【地域活動紹介】

- ・みなさんがそれぞれ前に進んで、活動を形にできているのがすごかったです。
- ・それぞれの立場でやっている活動が違ったので、興味深く話を聞くことができました。
- ・卒塾生のみなさんと、とても熱い想いを共有できてよかったです。これからも関わり続けたいです。
- ・話を聞くことで勉強になりました。また、意見交換をすることで、自分のやりたいことが明確になりました。もっと話をしたかったです。

### 【演習（実践活動に向けて）】

- ・時間が短く感じるくらい、塾生のみなさんと悩むことができました。
- ・イベントをつくる上で大事なポイントを新たに学ぶことができました。
- ・実際に自分たちで企画をつくり、運営をするのが楽しみになりました。
- ・話し合いでは、自分の想いをみなさんにしっかり伝えることができたのでよかったです。
- ・地域活動では、「誰かをサポートする」、「自分が楽しいと思うことをする」などでもよいと思えたことで、心が軽くなりました。

